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CONSIGNES DE SÉCURITÉ

CONTENU

DIMENSIONS

> 1 x Panneau supérieur

> 2 x Panneaux latéraux (avec supports)

> 1 x Panneau de base (avec montures de roulettes)

> 4 x Roulettes de 75mm (2 avec freins)

> 1 x Kit de montage

> 1 x Paquet d'écrous et de vis

IR-8

> 550 x 625 x 439mm 

IR-12

> 550 x 803 x 439mm

IR-16

> 550 x 905 x 439mm

INSTRUCTIONS DE MONTAGE

ATTENTION ! 
Risque de blessure
Utiliser uniquement des outils adaptés pour le montage. Attention aux angles vifs et à l’utilisation 
des outils de montage, risque de blessure aux mains. 
Si le poids du meuble le nécessite (>10kg), faire appel à une seconde personne pour le montage 
et le transport. 

ATTENTION ! 
Risque de chute
Attention au risque de basculement lors du chargement du meuble ou de son déplacement 
pouvant entrainer des blessures corporelles et la dégradation du matériel. 
Faire rouler uniquement sur de petites distances et sur des surfaces planes et lisses. 

ATTENTION ! 
Risque pour les enfants
Ne laissez pas l'emballage et ses éléments à des enfants. Danger d'étouffement par les films ou 
d'autres matériaux d'emballage. Veillez à ce que les enfants ne détachent pas de petites pièces 
de l'appareil. Ils pourraient avaler les pièces et s'étouffer.
Ne laissez jamais des enfants utiliser ce produit sans surveillance.
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ASSEMBLAGE DU RACK

Assembler les quatre panneaux, en commençant par le bas et en progressant vers le haut, en les fixant 
successivement à l'aide des vis et écrous fournis, conformément aux instructions illustrées ci-dessous.
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SAFETY INSTRUCTIONS

CONTENTS

DIMENSIONS

> 1 x Top panel

> 2 x Side panels (with supports)

> 1 x Base panel (with wheel mounts)

> 4 x 75mm wheels (2 with brakes)

> 1 x Mounting kit

> 1 x Pack of nuts and screws

IR-8

> 550 x 625 x 439mm 

IR-12

> 550 x 803 x 439mm

IR-16

> 550 x 905 x 439mm

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

WARNING! 
Risk of injury
Only use suitable tools for assembly. Beware of sharp angles and the use of assembly tools, 
which may cause hand injuries.
If the weight of the furniture requires (>10kg), enlist a second person for assembly and transpor-
tation.

WARNING! 
Risk of falling
Be cautious of the risk of tipping when loading or moving the furniture, as it may result in bodily 
harm and material damage.
Only roll over short distances and on flat, smooth surfaces.

WARNING! 
Risk to children
Do not allow children access to the packaging and its components. Danger of suffocation from 
films or other packaging materials. Ensure that children do not detach small parts from the  
appliance, as they could swallow them and choke.
Never allow children to use this product unsupervised.
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ASSEMBLY OF THE RACK

Assemble the four panels, starting from the bottom and progressing upwards, securing them successively 
using the provided screws and nuts, following the illustrated instructions below.



P.6

NOTES
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Tous droits réservés. Aucun extrait de ce manuel ne peut être  
reproduit, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit,sans 

permission écrite de la société ALGAM.

All rights reserved. No part of this manual may be reproduced, in any form or by any means,  
without the prior written permission of ALGAM.

ALGAM 
2 Rue de Milan, 44470 Thouaré-sur-Loire, FRANCE
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